

行木正雪さんが最優秀賞

千葉県農業研究会 営農改善実績発表大会



この大会は、県下の農業者が農作業の協業化や共同化、農作物の栽培技術等の研究発表を行い、情報交換を通じて農業経営の改善を図ろうと開かれているもので、今年も各地区からの代表7名のみなさんが、それぞれに実績発表を行いました。

オープningしました。 実績発表では、「酪農經營にアイス工房を取り入れて」と題し、準備段階での苦労話やオーブンしてからの悩み、これから の目標などを熱弁し見事最優秀賞に輝きました。 これからも、将来に夢を持てる農業經營に取り組んでいくてください。

2月6日、千葉県文化会館を会場に開催された第45回千葉県農業研究会（農改善実績発表大会で、当横芝町の行木正雪（鳥喰上）さんが、最優秀賞を受賞しました。

卒業後、育成牛一頭から酪農を開始。平成2年には、経産牛50頭、育成牛20頭を飼育するなど大規模な酪農経営を開拓してきました。しかしながら、ふん尿



人生は楽しく健康に！

“はかま満緒”さんが記念講演

2月8日(日)、文化会館を会場に町教育委員会と町社会教育委員会の共催で、第3回生涯学習推進大会が開催されました。

生涯学習は、日々の生活に繋がる
しみや生き甲斐を持ち、心豊かな
な生活を実感できるようを目指し
て行くもので、今年の大会では、
放送作家の「はかま満緒」さん
が「人生は、楽しく、健康に、
そして生き生きと」と題し、自
分の人生哲学についてユーモア
たっぷりに記念講演を行いまし



毎年この大会では、町教育活動の発展と生涯学習の推進に貢献された方々の表彰式が行われていますが、今年度の受彰者は次のみなさんです。

社会教育功劳表彰者